

FAHRRAD FAHRT ZUR GEDENKFEIER FÜR SEDAT GÜRBÜZ VON OFFENBACH NACH DIETZENBACH 19. AUGUST 2021

18 MONATE NACH DEM RECHTSTERRORISTISCHEN ANSCHLAG VON HANAU LÄDT FAMILIE GÜRBÜZ NACH DIETZENBACH EIN, UM DIE ENTHÜLLUNG DES MAHNMALS FÜR DIE OPFER VON HANAU ZU BEGLEITEN UND SEDAT GÜRBÜZ SOWIE DEN ANDEREN ACHT ERMORDETEN ZU GEDENKEN.

15:00
RATHHAUS OF
START

15:30
OFFCOURSE
SENEFELDERSTR. 72

16:00
TREFFPUNKT ZUR
S-BAHN ANFAHRT
RATHHAUS OF



Wir treffen uns 15h am Rathaus um dort den Ermordeten des rassistischen Terroranschlags von Hanau eine Gedenkstelle einzurichten. Dort starten wir im Anschluss unsere Fahrrad Fahrt nach Dietzenbach. 16h gibt es die Möglichkeit zur gemeinsamen Anreise mit der Bahn.

Es wird Material für die Fahrradfahrt geben, was von der Initiative 19. Februar zur Verfügung gestellt wurde.

Wenn möglich, dann bringt auch selbst Material mit, um die Namen und Gesichter von Ferhat, Hamza, Sedat, Mercedes, Kaloyan, Fatih, Vili Viorel, Gökhan und Said Nesar sowie die Forderungen der Angehörigen und Überlebenden in ihrer Vielfalt an diesem Tag präsent zu machen!

Ihr wollt ebenfalls in Offenbach aktiv werden?
of-cometogether@systemli.org

Die Einweihung des Mahnmals wird am 19. August um 17:00 Uhr am Roten Platz (Am Stadtbrunnen) in Dietzenbach stattfinden. An einem Ort an dem Sedat Gürbüz aufgewachsen ist und seine Kindheit verbracht hat.

Im Anschluss ist ein Zusammenkommen im Dietzenbacher Bildungshaus geplant. Es wird um eine vorherige Anmeldung für die Veranstaltung im Bildungshaus gebeten.

<https://vielfalt-im-kreis-offenbach.de/dietzenbach/18-monate-nach-hanau>



Ferhat Unvar



Gökhan Gültekin



Hamza Kurtović



Said Nesar Hashemi



Sedat Gürbüz



Mercedes Kierpacz



Kaloyan Velkov



Vili Viorel Păun



Fatih Saraçoğlu